

Arbeitskreis Dorferneuerung Ruttershausen



24. Sitzung des Arbeitskreises „Dorferneuerung Ruttershausen“

Am Freitag 15.01.2010 in der „Alten Schule“

Beginn: 18.00 Uhr

Ende: 20.10 Uhr

Teilnehmer:

13 Mitglieder des Arbeitskreises (siehe Anwesenheitsliste)

Gäste:

Planungsbüro Hausmann und Groß aus Weimar-Wenkbach

Vorstellung des Planungsbüros

Herr Hausmann und Herr Groß stellen ihr Planungsbüro und ihre Arbeit vor. Sieben Mitarbeiter, darunter Geografen, Biologen, Geologen, Ingenieure Städtebau und Umweltplanung. Ihre Referenzarbeiten (Renaturierung) kann man in Münchhausen und am Altarm der Lahn zwischen Ruttershausen und Odenhausen sehen. Darüber hinaus waren Sie im Neubaugebiet Salzböden für die Gestaltung und Ausführung der Obstwiesen zuständig.

Martina Karber erklärt den beiden die Arbeitsweise bzw. Erwartungen des Arbeitskreises und erläutert die derzeitige Planung zur Festplatzgestaltung.

Einzelne Ideen und Fragen zur Gestaltung wurden erörtert, z.B. kostengünstige Möglichkeiten zur Erstellung des Schotterrasens. Das Büro war bis 19.30 Uhr anwesend.

In der vorletzten Sitzung hatte der AK beschlossen, der Stadt Lollar zu empfehlen den Auftrag für die Feinplanung und Ausführungsüberwachung an das Büro Scheu-Menzer zu vergeben. Aufgrund der problematischen Erreichbarkeit dieses Büros, wurde erneut über eine entsprechende Empfehlung abgestimmt. Der AK bittet nun die Stadt Lollar das Büro Hausmann und Groß bei der Ausschreibungen zu berücksichtigen.

Kosten Brückenkopf

Der Rechnungsbetrag der Firma Lemmer für die Ausführungsarbeiten des Brückenkopfs liegt ca. 34.000 Euro unter dem Angebot. Der AK möchte die Schlussrechnung und das Angebot der Fa. Lemmer analysieren.

Spielplatz „An der alten Lahn“

Da nur wenige Spielmöglichkeiten für Kleinkinder zur Verfügung stehen, möchte Herr Bauer eine zweckfreie Zuwendung in Höhe von 750 € für den Spielplatz an der Lahn spenden. Es soll ein Wippschaukel angeschafft werden. Die Stadt Lollar wird gebeten, den Standort und die Ausführung mit dem Planungsbüro Weiß u. Becker abzustimmen und dem AK für die Realisierung einen Vorschlag zu unterbreiten

Beschilderung

Die Diskussion wird auf die nächste Sitzung vertagt, da noch keine weiteren Informationen vorliegen.

Verschiedenes

Mit Bedauern hat der AK zur Kenntnis genommen, dass Markus Drolsbach seine Arbeit an der Ruttershausen-Internetseite ab 31.12.2009 eingestellt hat. Bezüglich der Gründe und eventueller Alternativen zur Fortführung der Internetseite möchte der AK ein Gespräch mit ihm führen. Martina Karber wird ihn wegen der derzeitigen Veröffentlichung ansprechen und zur nächsten Sitzung einladen.

Nächste Sitzung:

Ein neuer Termin wurde nicht vereinbart.

Erstellt: 18.Januar 2010

abgestimmt: 18.Januar 2010

Iris Reinsberg

Martina Karber

2. Schriftführerin

Vorsitzende